



NO•DOL

Medizinprodukte mit natürlichen Inhaltsstoffen

TRAUMGEL®



Schützendes Gel, das dank seiner kühlenden Wirkung Schwellungen, verursacht durch Stöße oder Hämatome, lindert. Es erzeugt ein kühlendes Gefühl, das für die lokale Behandlung von Schwellungen aufgrund von Stößen, Hämatomen, Verletzungen oder Prellungen empfohlen wird. Diese lokale Kühlung hilft, Schmerzen zu lindern.

Anwendung: Tragen Sie das Gel auf die betroffene Stelle auf und massieren Sie es 1 bis 3 Mal täglich ein.

Zusammensetzung: Aqua, Alcohol Denat., Propylene Glycol, Glycerin,

Peg-40 Hydrogenated Castor Oil, Carbomer, Polyacrylate Crosspolymer-6, Escin, Menthyl Lactate, Phenoxyethanol, Menthol, Caprylyl Glycol, Sodium Hydroxide, Lavandula Angustifolia Oil, Dichlorobenzyl Alcohol, Tetrasodium Edta, Potassium Sorbate, Harpagophytum Procumbens Root Extract, Arnica Montana Flower Extract, Benzyl Alcohol, Sodium Benzoate, Linalool, Limonene, Geraniol.

Warnhinweise: Verwenden Sie dieses Produkt nicht, wenn die Verpackung geöffnet oder beschädigt ist. Das Produkt nicht einnehmen. Nicht nach dem Verfallsdatum verwenden. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. An einem kühlen, von Hitzequellen entfernten Ort lagern. Verschließen Sie die Tube nach Gebrauch. Das Verfallsdatum gilt nur für ungeöffnete Produkte, die ordnungsgemäß gelagert wurden. Vermeiden Sie die Verwendung auf verletzter Haut oder in Augennähe. Stellen Sie die Anwendung ein, wenn eine Reizung oder Überempfindlichkeit gegen das Produkt auftritt und fragen Sie Ihren Arzt, wenn die Symptome anhalten. Dieses Produkt wurde nicht an schwangeren oder stillenden Frauen getestet.

Gegenanzeigen: kontraindiziert bei Patienten mit Überempfindlichkeit gegen einen der Inhaltsstoffe.

50ml Tube

MEDIZINPRODUKT **CE**

CREME



MEDIZINPRODUKT **CE**

Symbol	Bedeutung	Symbol	Bedeutung
	Medizinprodukthersteller		Außerhalb von Hitzequellen und bei einer Temperatur zwischen 5 und 30 C lagern.
	CE Kennzeichnung		Verfallsdatum
	Lesen Sie die Warnhinweise und Gebrauchsanweisungen		Chargennummer



Biokosmes s.r.l. **CE**
via dei Livelli 1
23842 Bosisio Parini (LC)
ITALY

Exklusivdistributeur:
ESI srl
Via delle Industrie 1
Albissola Marina (SV) ITALY
esi.it

Vertrieb:
guterrat Gesundheitsprodukte
Eduard-Bodem-Gasse 6
A-6020 Innsbruck
nodol@guterrat.net
nodol.info



NO•DOL

Medical devices with natural ingredients

TRAUMGEL®



Protective gel that provides relief from swelling caused by impacts and haematomas, thanks to its cooling effect. It produces a cooling sensation that is recommended for the local treatment of swelling caused by impact, haematoma, injury or contusion. This localised cooling helps relieve pain.

How to use: apply the gel to the affected area and massage in 1 to 3 times a day.

Ingredients: Aqua, Alcohol Denat., Propylene Glycol, Glycerin, Peg-40

Hydrogenated Castor Oil, Carbomer, Polyacrylate Crosspolymer-6, Escin, Menthyl Lactate, Phenoxyethanol, Menthol, Caprylyl Glycol, Sodium Hydroxide, Lavandula Angustifolia Oil, Dichlorobenzyl Alcohol, Tetrasodium Edta, Potassium Sorbate, Harpagophytum Procumbens Root Extract, Arnica Montana Flower Extract, Benzyl Alcohol, Sodium Benzoate, Linalool, Limonene, Geraniol.

Warnings: Do not use this product if the packaging is open or damaged. Do not ingest the product. Do not use after the expiry date. Keep out of reach of children. Store in a cool place away from sources of heat. Close the container after use. The expiry date is valid only for unopened products that have been stored correctly. Avoid using on broken skin or around the eyes. Discontinue use if irritation or hypersensitivity to the product occurs and consult your doctor if symptoms persist. This product has not been tested on pregnant women or women who are breastfeeding.

Contraindications: Contraindicated in patients suffering from hypersensitivity to any of the ingredients.

50 ml tube

MEDICAL DEVICE CE

CREAM



MEDICAL DEVICE CE

Symbol	Meaning	Symbol	Meaning
	Medical device manufacturer		Store away from sources of heat at a temperature between 5° and 30° C
	CE marking		Expiry date
	Read the warnings and instructions for use		Lot number



Biokosmes s.r.l. **CE**
via dei Livelli 1
23842 Bosisio Parini (LC)
ITALY

Exklusivdistributeur:
ESI srl
Via delle Industrie 1
Albissola Marina (SV) ITALY
esi.it

Vertrieb:
guterrat Gesundheitsprodukte
Eduard-Bodem-Gasse 6
A-6020 Innsbruck
nodol@guterrat.net
nodol.info